## Opération nationale choc de VINCI Autoroutes : Fourgons heurtés

12 JUILLET 2023



Malgré les multiples campagnes de sensibilisation rappelant l'importance de la vigilance au volant et du respect du corridor de sécurité, c'est en moyenne plus d'un véhicule d'intervention qui est encore percuté chaque semaine, dans la majorité des cas (plus de 3 heurts sur 5) par des conducteurs endormis ou inattentifs. Ce matin encore, alors qu'il protégeait des agents autoroutiers intervenant sur les abords de l'autoroute A11, après Chartres en direction du Mans, un fourgon et sa remorque ont été percutés par un automobiliste. Il s'agit là du 27ème heurt de véhicules d'intervention sur le réseau VINCI Autoroutes depuis le début de l'année.

Face à cette situation intolérable, VINCI Autoroutes et la Fondation VINCI Autoroutes relancent ce lundi 3 juillet, à quelques jours des premiers grands départs en vacances, la campagne « Quand allezvous percuter ? », une opération-choc pour témoigner de la colère des personnels intervenant sur les routes et autoroutes, appeler les conducteurs à plus de vigilance au volant et sensibiliser au respect du corridor de sécurité.



CHAQUE SEMAINE EN MOYENNE, UN VÉHICULE D'INTERVENTION EST HEURTÉ SUR LE RÉSEAU VINCI AUTOROUTES.





Ainsi, du 3 juillet, et jusqu'au 11 août prochain, 6 camions porte-chars, transportant chacun 3 fourgons accidentés, sillonneront le réseau VINCI Autoroutes sous la bannière d'une question simple et cruciale : « Quand allez-vous percuter ? ». Cette campagne itinérante, incitant les conducteurs à enfin prendre conscience de la dangerosité de certains comportements et à garder les yeux ouverts sur la route, fera halte en 18 étapes successives sur les aires de services du réseau VINCI Autoroutes.

En savoir plus sur cette nouvelle campagne